

**Zeitschrift:** Jeunesse forte, peuple libre : revue d'éducation physique de l'École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

**Herausgeber:** École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

**Band:** 21 (1964)

**Heft:** 10

**Vorwort:** Le sport dans les écoles moyennes et les écoles normales

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 02.04.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Le sport dans les écoles moyennes et les écoles normales



Par le présent numéro spécial, consacré principalement à la gymnastique et au sport dans les écoles moyennes et les écoles normales, « Jeunesse forte — Peuple libre » se propose de donner à ses lecteurs un reflet de l'inlassable activité déployée — dans des conditions souvent fort précaires — en matière d'éducation physique dans certaines écoles de notre pays. Tout en assumant de lourdes tâches sur le plan éducatif, on prépare ainsi une grande partie de notre jeunesse à résister aux perturbations inhérentes à la vie moderne. L'école fédérale de gymnastique et de sport de Macolin désire aider efficacement les écoles moyennes et les écoles normales à développer les capacités physiques de leurs élèves. Grâce à l'enseignement postscolaire de la gymnastique et des sports (EPGS), ces écoles disposent en outre de multiples possibilités de faire de la gymnastique scolaire obligatoire une activité physique fort attrayante.

Puisse ce numéro spécial encourager les éducateurs à mettre tout en œuvre afin de sauvegarder la santé de notre jeunesse et de donner à sa faim de mouvement et d'activité physiques les aliments qui lui conviennent. Ecole fédérale de gymnastique et de sport